

Succès des Rencontres cinématographiques : 3 200 spectateurs et une formidable ambiance

Un bilan « très positif ». Une semaine après la clôture de la 2^e édition des Rencontres cinématographiques de Saint-Égrève "À vous de voir" (du 17 au 22 février), c'est une Sophie Mazard comblée qui revient sur les temps forts de cette manifestation.

« Pas de chance, il a vraiment fait très très beau, et pourtant, on a fait plus de 3 200 entrées, soit mieux que pour la 1^{re} édition (2 800 entrées), sourit la responsable du service culturel de la Ville de Saint-Égrève. La grande nouveauté, cette année, était la présence, toute la semaine, de trois comédiens de la Compagnie des gentils, qui ont bien mis l'ambiance. Par exemple, le "blind test musical" qu'ils ont animé après le film "Rock'n'roll", le 21 février, était vraiment super. Le karaoké après le film "Tous en scène", ce même jour mais dans l'après-midi, était très sympa également : tous les enfants et les parents chantaient, debout ! » Parmi les autres temps forts que retiendra Sophie Mazard : « Après le film "Le professeur de violon", le 20 février, il y a eu un très très beau moment quand Andrea Puentes, professeure colombienne de danse à la MJC, a fait danser tout le monde sur scène ! La rencontre avec la réalisatrice du film "Un village de Calabre" fut également très appréciée par les 130 spectateurs. »

La petite salle (100 places) a parfois fait le plein de spectateurs, la grande salle (330 places) a "navigué" entre 100 et 170 spectateurs, enregistrant ses meilleures fréquentations avec "Un village de Calabre", "Rock'n'roll", "Sage femme" et "La la land". « film suivi

d'une formidable démonstration de danse par le Sou des écoles », précise Sophie Mazard. Qui ajoute : « Et le ciné-concert de clôture (sur le film "Chantage"), le 22 février, était magique. »

Rendez-vous en février 2018 pour la 3^e édition

La responsable du service culturel met aussi en avant la formidable contribution au succès du festival de la douzaine d'associations locales qui ont beaucoup donné : « Les animations ont rencontré un énorme succès. La buvette, tenue par les associations, a très bien marché. L'expo-quiz d'aquarelles de "Haut en couleurs" a beaucoup fait parler. Ce festival a permis aux associations de se rencontrer, de mieux se connaître, dans une ambiance vraiment exceptionnelle. Beaucoup d'adhérents de ces associations sont venus même quand ils ne tenaient pas la buvette, et les Pass-partenaires (tarif réduit pour les associations participantes) ont représenté 10 à 15 % des entrées, soit beaucoup plus que l'année dernière. »

Seul regret de cette folle semaine : le premier film, "Le cercle - Rings", projeté dans la petite salle, n'a attiré que 35 spectateurs, fréquentation la plus faible de la semaine.

Après un tel succès, Sophie Mazard peut déjà l'annoncer : « La 3^e édition des Rencontres cinématographiques aura bien lieu l'année prochaine, toujours durant les vacances de février et toujours avec une forte participation des associations saint-égrévoises. »

Vincent PAULUS



Sophie Mazard (en haut à gauche) est ravie : durant les Rencontres cinématographiques (du 17 au 22 février), les spectateurs ont vu beaucoup d'excellents films (34 films, dont 9 avant-premières et 10 films "jeune public") et ont aussi beaucoup chanté, dansé et ri, avec la complicité des associations locales. PHOTOS L. DIL